

AHORA ESTÁN DESCUBIERTOS PARA QUE TE ARREPIENTAS DE TODAS LAS COSAS QUE HAN HECHO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de junio de 2012
Canal: José Luis Sánchez Acosta

AHORA ESTÁN DESCUBIERTOS, PERO NO UN DESCUBIERTO PARA JUZGARLES, SINO PARA QUE VOSOTROS TE ARREPIENTAS DE TODAS LAS COSAS QUE HAN HECHO Y CAMBIEN LAS COSAS.

[20120617] Benditos sean todos, pueblito mío, Yo os bendigo vuestro momento y así vengo a inspirarte la paz para que salga de lo más adentro de tu SER. No cesaré de decirles que hoy es el día para que tú empieces a abrir puertas y entonces serán muy buenas. Hermanos, **hoy no vengas a oír, a escuchar; siente, siente a ésta Ciencia, que lo único que desea es ver vuestros cambios, vas a ver con los cambios y vosotros serán adultos.** Hijos míos, que esto sea tu momento, que este día, estos minutos, estos segundos que estáis aquí, tan siquiera unos minutos para vos. Y así seguirías, seguirías con vuestra evolución, llevando a los sentidos hasta lo más interno de ti. Hoy es tiempo, hoy tienes el tiempo preciosos para que vosotros quieras, desees la evolución como SER. Y tu oportunidad ha llegado, ha llegado, estás en el punto exacto para comenzar algo nuevo, que salga de vuestra conciencia y puedas convivir en amor y paz y bendición.

Hermanos, ésta es vuestra Escuela, aun vosotros son alumnos, pero son como niños de kínder, que por estar tan pequeños todavía, solo escuchan el hablar de su Maestro, pero no entienden nada. Así mismo han sido vosotros, mis hermanos, porque vosotros vas a saber por qué Yo les digo esto, porque en vuestra boca, en vuestra mente pueden decir estoy caminando. El sacrificio de vosotros es uno de los distintivos de vosotros.

Yo les digo que **solo están viviendo del pasado, el pasado ya se fue, el futuro aun no llega, pues vosotros no tenéis que estar ni en el pasado ni en el futuro, es que deben estar hoy, en éste momento y hacer las cosas en su momento para que tenga validez delante de ti.** Por eso les digo, has llegado al punto exacto, al punto verdadero, pero vosotros no lo habéis entendido, si lo habéis entendido no quieres caminar, así solo obsérvate, obsérvate y verás que así está tu vida, así está vuestra vida, así la han hecho vosotros, solo dense cuenta, mis bien amados.

Nada existe, solo vos mismo, porque eres el Creador de todas tus formas y de todo lo que vives, solo dense cuenta y busquen los cambios internos. Vosotros han vivido más de la mentira, porque todos vosotros se ven bien, se ven bien porque vosotros le habéis dado el mérito al cuerpo y solo tu cuerpo lo tenéis como apariencia, y por allí engañas y te engañas a ti mismo, porque vosotros venís bañados vuestro cuerpo. Pero vosotros mismos como SER, tu alma y tu mente, júzgate porque solo tú puedes juzgarte, mis bien amados. **Vosotros vistes al cuerpo y le das buena vestidura a vuestro cuerpo, pero ¿te vistes a ti mismo? Me refiero, tú como SER y tu cuerpo, TÚ SER, porque la vestimenta de un SER, el ropaje de un SER, lo engalana la Sabiduría, el Amor, la Paz, la Bendición, la Opulencia y tiene todo, mis bien amados, y ésa es la vestidura de sí mismo.** Es por eso que os digo que vosotros le das brillo a tu cuerpo, solo para ocultarte que estás bien, pero vuestra alma ¿cómo está, cómo se encuentra, mis bien amados? Pues es ahí donde Yo vengo a decirte, procurad por vuestros sentimientos, procurad muy bien, porque eso es tu alma y tus sentimientos, júzgate a ti

mismo cómo están, observa cómo vives, obsérvate y has una reflexión tan profunda y solamente cambia, ¡cambien, mis bien amados!

No viváis de los engaños, de la mentira, no viváis de aquello que son disfraces, son máscaras que vosotros usas. Deben vosotros dejar que vuestra alma, que vuestra alma sea autentica, verdadera, y esto se convierte solamente en hoy, en ahora mismo. En ahora mismo, es cuando surge el amor, el amor va hacia tus hermanos y se muestra, y de ello hablará tu hermano, hablará de ti amor, paz, bendición, sanidad, hablará cuando vuestra alma esté sana, cuando hayas sanado en tu alma, cuando le hayas dado, cuando lo hayas inspirado a esto real, a esto verdadero.

Vosotros **NO VIVAN EN EL PASADO NI VIVAN EN EL FUTURO, PORQUE ESTAS DOS COSAS NO EXISTEN, NO EXISTEN, MIS BIEN AMADOS; PORQUE UNA YA SE FUE Y OTRA NO HA LLEGADO, SOLO ES ÉSTE INSTANTE, ÉSTE MOMENTO EN QUE ESTAMOS VOS Y YO**, así como Yo estoy, sean vosotros también. Debes vosotros luchar por ti mismo, luchar porque vosotros habéis hecho el luchar como un sacrificio y pues sacrificíquense vosotros por ser mejores en vuestras vidas, porque esto es lo que te están abriendo las puertas del cielo o del infierno, mis bien amados, porque son los que dicen en dónde estás. Si estás vosotros haciendo un papel adverso o un papel positivo en vuestra vida, esto es el distintivo de vosotros. ¿Te estás entendiendo? ¿Te estás observando, mis bien amados?

Porque estamos aquí y Yo estoy con vosotros como vuestro Hermano, porque a eso he venido siempre en todos vuestros tiempos, en toda vuestra vida, en todas tus fases de tu vida, ahí he estado Yo y te he llamado mil veces, te he llamado en cada momento, te he hecho reflexionar, porque Soy la reflexión en tu vida. Y **MUCHAS VECES HAS BUSCADO ELUDIRME, HAS BUSCADO ESCONDERTE DE MÍ, PERO DE CIERTO TE DIGO, QUE NUNCA LO HAS LOGRADO, PORQUE YO NO SOY COMO VOSOTROS, NO ESTOY POR FUERA, NO HA HABIDO NINGÚN MOMENTO QUE YO HAYA ESTADO LEJOS DE VOSOTROS**, mis bien amados, siempre estoy en vuestro corazón, estoy en lo más profundo de vosotros, porque jamás me he ido, jamás he partido en ningún tiempo, en ningún tiempo, ni en ningún momento, **SIEMPRE HE ESTADO CONTIGO, POR ESO LES CONOZCO MUY BIEN Y LES COMPRENDO Y LES AMO**. Y solo vengo a buscarles, porque Yo Soy la puerta que jamás se cierra, porque Yo siempre Soy el ojo avizor de vuestra vida, y he visto vuestras fechorías, he visto todas las cosas que has pasado, que has hecho y todas las cosas que no has hecho; todo lo he visto, porque Yo no estoy por fuera, porque Yo no estoy lejos de vosotros, sino estoy en tu corazón, os digo. Espero que no muy lejos puedan entender esto que Yo les estoy diciendo, el por qué jamás me has engañado, jamás has engañado al Padre, jamás has engañado a nadie, solo te engañas a ti mismo. **AHORA ESTÁN DESCUBIERTOS, PERO NO UN DESCUBIERTO PARA JUZGARLES, SINO PARA QUE VOSOTROS TE ARREPIENTAS DE TODAS LAS COSAS QUE HAN HECHO Y CAMBIEN LAS COSAS**. Porque no hay nada qué hacer. ¿Acaso vosotros van a hacer el Amor Profundo, el Amor Universal o van a hacer el infierno? Si todo está hecho ya, mis bien amados, si todo lo han hecho ya vosotros en vuestros tiempos, solamente es que deseas entrar y entras, deseas salir y sales.

Ahora, ahora que es vuestro tiempo de una finalización de tu vida y que se está entrando en un tiempo, en otra etapa, en otra era. ¿Sabéis vosotros que para entrar a esa nueva era, es algo fantástico, es algo hermoso que solo estarán los que, -solo verán esa luz, esa maravilla-, los que se estén redimiendo y estén cambiando las cosas, sean consciente de ello. Vosotros podréis estar, pero en el lado inferior, en el lado opuesto, en el lado oscuro y solamente de eso vivirás, todos son así, mis bien amados. Os les hablo como a espíritus, como SERES que aun estarán aquí, ya que la oscuridad en el espíritu, no es como es tu oscuridad que presenta éste universo, sino que la oscuridad del espíritu es su propia ignorancia, su propia incomprensión de sí mismo. Pues aun estando aquí, estarán allí en ese estado y no podrán contemplar estas maravillas tan hermosas, no podréis ser partícipe de ese nuevo mundo, de esa nueva era, y llorarás, gemirás viendo, viéndote tan cerca y sintiéndote tan lejos. Por eso os mando a vosotros por amor a que vos dejéis de andar esos caminos equivocados y solo se dediquen a caminar éste camino hermoso: duro hoy, difícil hoy les parece, pero es hermoso, es divino porque es la frontera, es la frontera entre lo oscuro y lo claro.

Amados míos, contémpense pues vosotros bien y compréndanse y ya no se engañen, **solo vivan éste momento y sean la Paz, sean la Bendición, sean la Ternura, sean la Opulencia, sean la Sanidad Perfecta, solamente vívanlo, no la busquen.** No la busquen, porque nada de lo que buscas has de encontrar ¿Y sabéis por qué os digo esto? Porque aquello que buscas no hay, solo eres tú mismo, mis bien amados, solo eres tú mismo todo lo que buscas; si te encuentras, dejarás de buscar; **SI ACEPTAS QUE TÚ ERES EL CREADOR DE TUS PROPIAS FORMAS, DEJARÁN DE SER POR TI MISMO.** ¿Te estás entendiendo, hermanos? ¿Te estás entendiendo en ti mismo? Es tu verdad, es la verdad universal, eres tú haciéndote universal, mis bien amados.

Más de esto podría hablarles, pero siempre os diré, como siempre os he dicho, la mies es mucha y los odres muy pequeños, o también te diré, el niño de pecho solamente digiere la leche materna; las comidas sazonadas solamente es para los adultos. Este es el pan sin levadura y esto es el agua viva donde vosotros deben bañarse, deben ungirse para estar atentos y libres, para liberarse de todo lo negativo que formulas vosotros mismos.

Benditos sean vosotros mis bien amados, este es el regalo que Yo os doy, que os saco del fondo de vuestro Espíritu para que observes lo grande que son vosotros, y no es tan solo vosotros que me escuchas, sino todo este universo, toda esta bendita Humanidad. Donde quieran que están, son grandes, nada más que son como oro enterrado, sepultado bajo el lodo, pues necesitan ser sacados y echados al crisol para que sean fundidos y brillantes. Son como una piedra preciosa, que necesitan ser sacadas del lodo y hacerles la limpieza bajo crisol y ser pulidas y dar su luz, su resplandor divino. Así son vosotros, mis bien amados. Y por eso Yo estoy aquí contigo, con vosotros, mis bien amados. Yo por esta mente les digo, benditos sean, benditos sean y para siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.